
Hace unos cuantos meses atrás, el principal auspiciador del famoso 
Trofeo italiano Topolino, anunciaba que no continuaría siendo parte de 
esta importante competencia de ski infantil en Europa.

Rápidamente la organización no se hizo esperar y la zona Folgaria - 
Trentino decidió continuar con el legado de esta importante competencia 
que reúne a atletas de más 40 países y conocida por ser la prueba de 
más alto nivel de ski alpino infantil.

De esta manera el Trofeo Topolino toma el nombre de ALPECIMBRA FIS 
Children Cup.

Hasta esta zona situada a poco más de 2 horas 30 minutos de Milano 
camino a Venecia, llegaron los corredores clasificados para formar parte 
del equipo de Chile, dirigidos por el Jefe de Equipo Matias O`Really 
acompañado de la entrenadora Candelaria Briceño.

En U16: Fernanda León (CAO) y Emilia Aramburo (CSLP) junto a 
Diego Holscher quien viajó desde Estados Unidos con compañeros y 
entrenadores de Stratton. También Nicolás Pirozzi (CSLP) y Luis Felipe 
Sandoval (CAO)

En U14: Matilde Schwencke, Campeona Nacional, Cristina Linneberg y 
Lucas Aramburo, todos corredores de Club Ski La Parva.

La partida se dio con la tradicional foto del equipo en el centro de 
Folgaria, para continuar con el desfile y luego con la ceremonia inaugural 
donde la estrella fue el ex corredor Alberto Tomba, quien dirigió su 
discurso a los más de 200 niños en competencia.

La primera jornada fue el viernes 10, con una mañana soleada pero 
ventosa con Slalom para los U16 y GS para los U14, donde el único que 
logró invertir en el puesto 16 fue Diego Holscher y que lamentablemente 
en la segunda manga no logró finalizar igual que Fernanda León. En los 

U14 Matilde logró situarse 21 y Lucas Aramburo 29.

El sábado 11 nuevamente el día soleado recibió a los corredores, día GS 
para U16 y Slalom para los U14.

Lamentablemente no fue un gran día para el equipo. Nicolás Pirozzi, 
Matilde Schwencke y Lucas Aramburo no terminaron las pruebas. Sin 
embargo Diego Holscher, a pesar de haber hecho la primera bajada 
con algunas fallas que casi lo dejaron fuera, logró quedar dentro de los 
primeros 15 en invertir. Luego en la segunda manga, Diego logró una 
bajada excepcional que lo dejó 4to en la manga y como Top Ten de GS 
U16 en el 7mo lugar a menos de 2 seg del ganador, el italiano Giovanni 
Franzoni.

Como clasificatoria de equipos 
el triunfo fue para Finlandia que 
ganó con 139 puntos, seguido por 
Italia que además obtuvo la mayor 
cantidad de oros (4).

Felicitamos a todos nuestros 
corredores del Club y del 
CAO que dieron lo máximo 
para representar a su país en 
una de las competencias más 
difíciles de ski alpino infantil.

Como muchos saben Diego Holscher es uno de los esquiadores 
infantiles más destacados de nuestro país y son muchos los títulos 
que ya tiene a sus cortos 15 años. Hoy es el actual Campeón Nacional 
U16 de nuestro país y el año pasado tuvo una gran temporada en 
USA, situándose en el podio nacional, también ha ganado Whistler 
Cup en Vancouver Canadá y este año quedo 7mo en GS en Trofeo 
AlpeCimbra, Ex Topolino. A pesar de haber tenido una primera manga 
que tuvo algunos errores que lo penalizaron en tiempo, Diego logró 
ir a fondo y sin errores en la segunda bajada, quedando cuarto de la 
manga y avanzar hasta quedar 7mo lugar dentro de los Top Ten en la 
carrera más competitiva a nivel mundial y donde se miden los mejores 
corredores infantiles. Se ha convertido en el esquiador nacional junior 
con mayores logros infantiles en la historia de Chile.

Diego entrena desde los 4 años en nuestro Club y lleva más de 4 años 
haciendo doble temporada, en La Parva durante los invierno nuestros 
y estudia en Stratton Academy, en Vermont, durante el resto del 
año. Podemos decir que es un chico que pasa alrededor de 8 meses 
practicando lo que más le apasiona… el esquí y sus vacaciones de 
verano se dedica a entrenar. Su gran pasión viene inculcada por sus 
padres Kay y Rosario, su madre fue destacada corredora de nuestro Club 
y en su familia se respira este deporte por los poros. Desde pequeño 
Diego siempre mostró un gran talento en sus aptitudes, pero con el paso 
del tiempo ha ido desarrollando todo lo que se necesita para llegar a ser 
un esquiador a nivel profesional.

“Diego se caracteriza por ser muy trabajador, metódico, ordenado, es 
tranquilo, trabaja mucho su físico y además su cabeza, es un agrado 
poder trabajar con él, es exigente y eso hace que sea un desafío poder 
entrenarlo”. Iván Quintana, entrenador U16 CSLP 2016.

Después de Italia, Diego regresó a Vermont para seguir con sus estudios 
y desde ahí lo entrevistamos con un poco más de calma y haciendo el 
balance de lo que fue esta importante competencia para él:

Es tercera vez que viajas a Italia para competir en este 
importante Torneo, y este año es tu último año. ¿Cuál eran 
tus expectativas frente a esta carrera y si las cumpliste?

Creo que siempre uno tiene que tener las expectativas altas, el año 
pasado como 1er año U16 quede 15 y 16 en SL y GS respectivamente, 
por lo que las expectativas para este año era quedar entre los top ten 
y obviamente siempre uno piensa en un podio, que es para lo cual nos 
esforzamos y trabajamos cada día.

Quedé contento con mi 7mo lugar en el gigante ya que a pesar de que 
tuve algunos problemas en la primera manga, en la segunda manga salí 
4to a menos de un segundo del primero y a una milésima del tercero lo 
que me permitió remontar de un 20avo lugar en la primera manga a un 
7mo en la carrera.

Has estado durante estos años entrenando en Stratton 
y este año decidieron venir como delegación. ¿Esto se 
produjo por qué?

USA es muy grande, tiene más de 650 niños en U16 por lo tanto es muy 
difícil de hacer una clasificación a nivel país antes de las competencia 
de fin de temporada y decidieron alternarse el evento entre las distintas 
Regiones (oeste, central y este) tuve la suerte que este año le tocaba al 
lado este y coincidió que en la clasificación habían varios de Stratton, 
como también de Burke y Killington por lo que fue más fácil poderlo 
organizar con nuestro entrenador de SMS.

Como colegio tuvieron una excelente participación y una 
de tus compañeras remontó y ayer quedo 2 en GS. ¿Cómo 
definirías el nivel en el que están como corredores?

En general el nivel de los americanos en mi categoría está muy bueno, 
creo que se está haciendo un muy buen trabajo a nivel nacional. Hace 
algunas semanas un americano salió 1ero en las “7 Nations” en Austria 
que es una competencia U16 en que sólo participan los 7 países más 
fuertes en este deporte. En la zona este hay muchas y muy buenas 
academias de esquí lo que hace que siempre tengamos que trabajar a 
fondo para lograr buenos resultados y eso hace que nos potenciemos 
unos con otros y el nivel vaya subiendo.

Particularmente en mi colegio SMS, creo que estamos con un muy buen 
nivel producto de un riguroso programa y la dedicación que le ponen los 
entrenadores y alumnos cada día.

¿Cuál es tu percepción frente a esta importante carrera?

Creo que sin duda es la carrera más importante y competitiva a nivel 
mundial para los U14 y U16, por lo que es aquí donde te puedes 
comparar y dar cuenta cuál es tu real nivel de esquí frente a los mejores 
esquiadores de todo el mundo. Es una motivación y un desafío para 
seguir trabajando más fuerte cada día.

¿Qué queda ahora para terminar la temporada del 
hemisferio norte? Y cuáles son tus expectativas a mediano 
plazo para este 2017?

Tengo que ponerme al día con el colegio. Quedan algunas carreras, 
pero no estoy seguro si podré participar en los Nacionales, porque las 
clasificatorias fueron mientras yo estaba en Italia. Y para terminar me 
queda Whistler.

Después viene la temporada en el Hemisferio Sur donde voy a pasar FIS y 
empiezan nuevos desafíos.

¿Cuál es tu objetivo a largo plazo? ¿Dónde te ves y cómo te 
ves en el 2020?

Hay que ir paso a paso, ir viendo y evaluando como se van dando las 
cosas. Pero obvio que me gustaría entrar al equipo nacional y que 
Olimpiadas y Copas del Mundo son eventos que siempre uno ve como 
objetivos y motivos para seguir trabajando.
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todas las novedades del ski nacional e 
internacional en nuestras redes sociales.

Diego holscher top ten

a fondo con diego

Whistler Cup 2017 deja a Diego Holscher
y Matilde Schwencke en el podio y a 
Amelia Crespo Top Ten

Chile en Trofeo AlpeCimbra FIS Children Cup
Folgaria, Italia
Marzo 2017

Su logro más reciente: 7mo en Trofeo AlpeCimbra, Ex Topolino

Nombre: Diego Holscher Ibáñez

Edad: 15 años

Año: 2001

Categoría U16

Diego, estamos muy orgullosaos 
de tus éxitos en este deporte y te 
deseamos toda la suerte para lo que 
viene este año en FIS.

Reglamentación y homologación 
de cascos y trajes de descenso

cascos trajes
NO STICKER, NO START se llama la campaña a la que, en 2015, 
la Federación Internacional de Ski, FIS dio inicio para las nuevas 
regulaciones para el uso del casco en atletas U14 y U16.

Desde Noviembre de 2016 es obligatorio el uso de casco homologado 
con el adhesivo oficial, de lo contrario no podrán partir en las carreras.

El sticker es este:

Los nuevos requerimientos de FIS en los trajes de carreras de esquí:

1. El traje debe estar hecho de un tejido textil y no “plastificado”.
2. La tela no debe tener pliegues o pinzas.
3. Porosidad de aire mínimo de 30 litros por metro cuadrado por segundo.

Para certificar esto, los trajes deben tener una 
etiqueta como esta:

Esta etiqueta de 
conformidad se utilizará 
en conjunto con el 
sistema de plomb (disco 
de aluminio) hasta el 
final de la temporada 
2017/18.

VOLVO INAUGURA 
NUEVO EDIFICIO EN LA 
DEHESA Y PRESENTA 
EN CHILE THE ALL NEW 
V90 CROSS COUNTRY

El 29 de marzo Volvo inauguró una nueva sala de ventas -ubicada en Avda. Raúl Labbé 12.981, La Dehesa- de estándar mundial y servicios que “marca 
un hito en la industria automotriz a nivel de infraestructura; es un edificio moderno que está preparado para los nuevo desafíos tecnológicos. Pero 
también hemos estableciendo un nuevo nivel de servicio: un concepto de sala de venta y talleres premium en donde las personas están al centro de 
nuestro quehacer”, aseguró Tomás Etcheverry, gerente general de Ditec Automóviles.

En línea con los exitosos lanzamientos de Volvo en el último tiempo, la marca estrenó de la mano de su nuevo showroom, el modelo más aventurero de 
Volvo Cars. Se trata de The All New V90 Cross Country, un automóvil que llega a completar la familia 90 y refuerza el posicionamiento del fabricante en 
el segmento de alta gama.

A pesar de que las condiciones del tiempo no fueron las mejores, el equipo infantil de Chile entrenó duro los 
días previos a Whistler Cup.

El primer día de la competencia, los U16 comenzaron con SG y Diego Holscher consiguió ubicarse en el 5to 
lugar a 0,69 del primer lugar, en una reñida competencia.

En el segundo día, los U14 se dividieron en dos competencias, los hombres tuvieron el Dual paralelo donde 
Manuel Horwitz, Agustín Jaras y Lucas Aramburo clasificaron para participar en el paralelo, sin embargo Lucas 
y Agustín quedaron descalificados y Manuel quedo también en octavos de final fuera de la competencia.

En mujeres, disputaron el tradicional slalom, donde Matilde Schwencke se ubicó en 4º lugar, con una muy 
buena segunda manga y Amelia Crespo logró el noveno lugar.

El turbo fue para los U16 con Gigante y nuevamente Diego Holscher logró un excelente resultado 
quedándose con el podio del segundo lugar.

El tercer día, en mujeres U14, Matilde Schwencke clasificó en el paralelo, pasó hasta los octavos de final 
y como resultado final logró situarse en 7mo lugar. Este mismo día, los hombres U14 tuvieron el Gigante, 
donde Lucas Aramburo fue el mejor chileno, quedándose en 11avo lugar y fuera de los top ten por pocas 
centésimas, después de haber conseguido el 7mo lugar en la primera manga.

El último día, los U16 disputaron un paralelo por equipos donde compitieron Diego Holscher, Emilia 
Aramburo, Nicolás Pirozzi y Carolina Jiménez. Lograron pasar 
a segunda ronda tras vencer a British Columbia de Canadá, 
con una emocionante llegada a la meta de Nicolás Pirozzi 
pero, a pesar de todo el esfuerzo, no lograron vencer a los 
franceses, que fue el segundo equipo con los cuales les tocó 
competir y a pesar de la victoria de Diego Holscher frente 
al francés. Sin embargo, esta nueva competencia en esta 
Whistler Cup fue muy bien recibida por los equipos. 

En hombres, se disputó el slalom donde Manuel Horwitz fue 
el mejor U14 ubicándose en el puesto 15 y Lucas Aramburo 
en el puesto 17,  Agustín Jaras logró el puesto 25.

En mujeres U14, se disputó la prueba de GS y Matilde 
se ubicó en el octavo lugar, con una muy buena segunda 
manga.

A pesar del tiempo, nieve, neblina y algunos rayos de sol, todo el equipo dio el máximo para representar a 
Chile en estos 4 largos y duros días de competencia.

Felicitaciones a todo el equipo y a todos los entrenadores que los acompañaron: Sebastián Cartes como Jefe 
de Equipo, Javier Fuentes, Borja Antes y una mención especial para Carolina Ibáñez que debió retornar por 
haber tenido una lesión de ligamentos que la llevará a someterse a una operación. ¡Mucha suerte!

LOS 15 REPRESENTANTES 
DE CHILE SON:

Categoría U14 Mujeres
· Matilde Schwencke / LP
· Amelia Crespo / LP
· Elisa Signe / LP
· María Jesús Contreras / CAO

Categoría U14 Hombres
· Manuel Horwitz / CAN
· Agustín Jaras / LP
· Pedro Holscher / LP
· Lucas Aramburo / LP
· Rodrigo Novoa / CAN

Categoría U16 Mujeres
· Emilia Aramburo / LP
· Carolina Jiménez / CAN
· Isidora Reinike / UC

Categoría U16 Hombres
· Diego Holscher / LP
· Nicolás Pirozzi / LP
· Benjamín Vergara / LP

Foto oficial Equipo Chile Whistler 2017.

Nicolás Pirozzi, Carolina Jiménez, Diego Holscher y Emilia 
Aramburo. Los U16 que disputaron un paralelo por equipos.

Lucas Aramburo. Agustín Jaras.

Matilde Schwencke, cuarto lugar Slalom U14.

Desfile inaugural Whistler Cup 2017.

Slalom U14, 4to 
lugar Matilde y 
9º lugar Amelia 
Crespo.

Diego Holscher, GS U16 segundo lugar.

LOS REPRESENTANTES DE 
CHILE SON:

U14
· Matilde Schwencke / LP
· Cristina Linneberg / LP
· Lucas Aramburo / LP

U16
· Fernanda León / CAO
· Emilia Aramburo / LP
· Diego Holscher / LP
· Nicolás Pirozzi / LP
· Luis Felipe Sandoval / CAO

Diego Margozzini premiado como mejor entrenador
Estamos muy orgullosos de compartir esta gran noticia del esquí nacional. El sábado 8 de abril, durante la 
celebración de los 84 años del Club Andino de Chile la cual se realizó en el Centro de Ski Lagunillas, 
cuatro parvinos recibieron un reconocimiento a su amplia y destacada trayectoria en la montaña.
 
Uno de ellos, nuestro entrenador Diego Margozzini, fue galardonado como “MEJOR 
ENTRENADOR”, lo cual nos enorgullece enormemente, y por esto lo felicitamos.

El detalle de la premiación es la siguiente:

1. Thomas Grob, Mejor Gerente Centro de Ski

2. Camila Margozzini, Mejor profesional área comercial

3. Diego Margozzini, Mejor entrenador

4. Patricia Anguita, Reina de Los Andes y Mujer del Año

Venta Especial
BLACKPASS 2017
Les contamos que el Centro de Ski La Parva tiene sólo hasta 
el 05 de Mayo un 20% de descuento el su BLACKPASS 2017.

¡Los que no lo han comprado todavía, aún están a tiempo! 
Aprovechen esta increíble oportunidad y pasen el dato a sus 
conocidos.

Diego como corredor…
“Desde el 95, me inauguré con los FIS, mi mentor fue el gran Vitoco y PP Rodríguez, quien era 
el gerente, me trajo al Club. Felipe Anguita era el encargado de parte del Directorio quien me 
retaba porque yo corregía mucho y él pensaba que había que esquiar más y tenía algo de razón.
 
Estuve 10 años en el Equipo Nacional. Fui al Mundial Junior de Alaska, y me fue mejor de lo que 
esperaba, pero como Paulo salió 3ero en DH, lo que hicimos los demás fue irrelevante, jajaja. Lo 
curioso es que el que ganó ahí salió 2do en las olimpiadas del 94 y Moe que salió 5º las ganó. 
4to quedó Aamodt, que como se sabe ganó todo por muchos años.

Después participé en el mundial del 91 y las olimpiadas del 92 y 94. Además participé en varias 
Copas del Mundo en DH, SG y GS. Hice varios podios en SAC en Chile y Argentina. Representé a 
Chile en los Panamericanos de Las Leñas del 90.”

Diego como entrenador y corredor Master…
“Como entrenador, estuve a cargo de los FIS hasta el 97 y después entre el 2004 y el 2005. Fui 
Gerente Comercial de Ski La Parva el 2003. Organicé giras a Austria entre el 2001 y el 2005 con 
niños del Club. Entre el 2010 y el 2012 participé en el Circuito Master donde fui campeón del 
circuito y gané varias FIS Masters Cup en mi categoría en todas las disciplinas y en la general en 
SG (DH no hay, para fortuna de mi competencia, jajaja).
 
Luego volví el 2014 al Club a cargo de los U12, categoría en la que he estado hasta hoy. Este año 
estoy entrenando para correr alguna FIS Master, ya que es bueno mantenerse ligado al nervio 
de las carreras y así entender mejor la cabeza de los alumnos. Además quiero proyectar nuestro 
sistema a nivel internacional aportando para llegar al más alto nivel en el mundo. Creo que el 
Club puede ponerse las metas más  ambiciosas partiendo desde un enfoque recreativo en los 
más chicos y dejando espacio para el desarrollo personal en los más grandes.
 
Fui gerente del Club el año 99, después del fatal año 98, cuando el Club no funcionó porque 
La Parva no abrió por falta de nieve. Hubo que reconstruir todo casi desde cero y se hicieron 
las bases del sistema que aplicamos hasta hoy, con Jefes de Área, Entrenadores Titulares y 
Ayudantes que vienen formados desde el mismo Club”.

Diego, muchas gracias por toda tu entrega y dedicación al ski y a nuestro Club.

Hablamos con Diego y nos contó parte de su historia en el mundo del ski:


